



**2022-2023年度 第20回(通算第1165回)**

**プログラム「クラブフォーラム②」[担当]ロータリー研修委員会**

**■日時:令和4年11月29日(火)18時30分～ ■例会場:ANAクラウンプラザホテル釧路**

**[会長]濱田 聖子 [副会長]春日 賢二 [幹事]千葉 潔 [副幹事]遠藤 若枝**

- 点 鐘 濱田 聖子 会長
- ロータリーソング 「釧路ベイロータリー  
クラブソング」



- ソングリーダー 貝嶋 政治 君
- 会長挨拶 濱田 聖子 会長



皆様こんばんは！お久しぶりです。1週間のお休みでした。19日、白糠RCのワイン例会への集

団メーキャップ、1年ぶりに汽車に乗って 学生の修学旅行気分で、集団メーキャップの楽しさを味わいました。今日はクラブフォーラム例会です。貝嶋直前会長よろしくお願ひいたします。先月のポリオデーの10月24日にポリオ撲滅を願ひ、高専の生徒様とユーチューブに出ていました。今日はポリオのお話をさせていただきます。ポリオは急性灰白随炎「きゅうせいはいはくずいえん」といいます。又小児麻痺ともよばれています、5歳以下の子供がかかる事が多く手足の筋肉や呼吸する筋骨(きんこつ)に麻痺を起す病気です。感染した人の便からうつります、また感染された水をとおしても、うつります。日本では1960年(S35年)に大流行しポリオ患者が6500人との報告が有り、1970年(S45年)には北海道のポリオ

患者が5000人を超え大流行しました。生ワクチンの導入により1980年(S55年)を最後に日本では新たな患者は出ていません。2022年11月7日の報告によりますと、発生国はアフガニスタン、モザンビーク、パキスタン、マダガスカル、コンゴ民主共和国、イスラエル、エジプト、ナイゼリア、エチオピアの国々です。

外国に渡航する人は予防接種をぜひ検討してください(旅行の好きな後藤さん気を付けて下さい)潜伏期間は3~21日で発熱、風邪症状、胃腸症状が出ます。以上の症状が出たらポリオの感染を疑って下さい。

今年の8月25日にWHOはアフリカでの野生型ポリオの根絶を報告しましたが、野生型ポリオウイルスはアフガニスタン、パキスタンの2か国で現在も流行しています。パキスタン政府はWHOの勧告に従いパキスタンに4週間以上滞在する外国人にはポリオ予防接種を義務付けています。

ロータリーのボランティアと保健従事者はポリオの予防接種を子供達に提供する為、山を登り、砂漠を抜けて、へき地の島にボートでこいで行く等、命の危険をかえりみず活動しています。1500台のバイク6700台の車両そして17隻(せき)のボート等を世界のロータリアンの寄付で寄贈しています。(ベイRCは森委員長の報告によりますと、今年度現在、財団に561,800円寄付をし、ポリオにも使われます。

ロータリーボランティアは象とか、ロ

バ、ラクダの背中に乗ってへき地の子供達にワクチンを届けています。

僕滅活動のお陰で25億人の子供達にワクチンを投与することができました。

その結果1600万人の子供たちが自分の足で歩ける様になり、ポリオは3年後には世界から根絶(こんぜつ)できると言われています。

改めてロータリーの奉仕活動の素晴らしさに感動いたしました。

私はロータリーに入りロータリー財団にわずかな寄付をさせて頂き、改めて「世界でよいこと」に参加している喜びを感じています。

ポリオのお話をさせて頂きました。

ありがとうございました。

クラブフォーラム、貝嶋直前会長よろしく願いいたします。

#### ■ 幹事報告 千葉 潔 幹事



- ① 11月27日 2023-2024年度ロータリー財団補助金セミナーに池田会員と森会員、千葉の3名が出席致しました事をご報告致します。又、池田会員が地区補助金チームの一員となりました。池田会員頑張ってください。

② 館山ベイロータリークラブ様より創立 30 周年記念例会のご案内が届いております。

開催日時は、令和 5 年 5 月 18 日(木) ホテル&リゾート南房総にて 16:00 点鐘の予定です。詳細につきましては後日改めてご案内させていただきます。

③ 11 月 20 日に行いました、会長・幹事会にて第 7 区分 IM を令和 5 年 5 月 13 日(土)白糠町社会福祉センターにて開催する事と決定致しました。内容が決まり次第改めてご報告致します。

#### ■委員会報告



#### ■各種記念日の紹介

該当者は有りません

★本日のニコニコ献金 22,000 円  
累計 626,000

小銭献金 170 円 累計 3,057 円

【貝嶋委員長宜しくお願いします】

濱田聖子さん、千葉潔君、遠藤若枝さん、葭本正美さん、森圭一郎君、平野知子さん、倉茂義衛君、後藤義信君、池田圭樹君、伊藤広樹君、漆崎隆君、澤田雅仁君

【今日は宜しくお願いします】

貝嶋政治君

## 本日のプログラム

### クラブフォーラム②

担当 ローター

研修委員会



今回のベイ集会では「ロータリーの五大奉仕について」のテーマで話し合っていました。

5大奉仕すべてについてではなく、いくつかにしぼって頂いても OK でしたので、すべての奉仕について話し合われた班、一つの奉仕にしぼって話合われた班など様々でした。

各班の報告を読ませて頂きます。

① クラブ奉仕 ベイロータリークラブの結束力は高いが、最近出席率が気になる。会員同士が、欠席率の気になる会員への声掛けを気にしてほしい。

② 職業奉仕 働きながら、何か奉仕に繋がる事をしなければいけないと思っていたが、生活のために

働いていたとしても、働く事が奉仕に繋がると認識できた。身近なところからの気づきが大切である。

- ③ 社会奉仕 より良い社会づくりに貢献する事は一つのクラブでは難しいかもしれないが、ゴミの清掃などで他クラブとの合同で行った事業を身近で考えて計画する事も良いのではないかと思う。
- ④ 青少年奉仕 高専茶道部への寄贈は育成事業として機能している。
- ⑤ 国際奉仕 海洋汚染が世界中で問題となっています。海岸清掃を発展させてプラスチックゴミの除去等を海外で実践。例えばバリ島の美しい自然を守る為の事業を計画する事も良いのではないのでしょうか。(後藤さん)

#### 職業奉仕について

- 1. 五大奉仕の中でも、特に職業奉仕は職業人として大事な奉仕部門である。
- 2. 昨今のコロナ事情で、特に医療従事者や関係者においては常に感染と隣り合わせというリスクを負いながら、また患者さんには平等に対応していかなければならないという事で、過酷な職業奉仕の実践をされているように思う。
- 3. 職業奉仕は4つのテストそのものだと思う。前回の卓話例会の遠藤会員のスピーチがとても分かりやすかった。
- 4. 4つのテストは欧米的な考えかと

思う。みんなのためになるかどうかは、周りの人も全てであって、日本人はある特定の人や、自分だけよければそれでよいという考えの人が多きがする。そういった部分が職業奉仕といった時にみんなに公平、平等にならないのではと思う。

5. ロータリーは商い、商売と置き換えると、4つのテストの意味合いが感じられる。

- 1. 元々4大奉仕であったが、それから青少年奉仕が増え5大奉仕となった。
- 2. ロータリークラブは活気があって、お互いを認め合っている。まさに職業あつての職業奉仕である。
- 3. ロータリークラブは約200の国と地域に仲間がいる。異国の人と笑顔で「こんにちは」と言えるので言葉はいらない。
- 4. ロータリーでの様々な人の意見は参考になり、仕事の上でも心の糧となっている。
- 5. 共感のできる人達と一緒にいるのがベイクラブである。
- 6. ロータリークラブは人生の中の大切な1ページである。
- 7. ロータリークラブは知れば知るほど面白い。生き方そのものを教えてくれる。

青少年奉仕 釧路ベイは、奉仕については積極的に取り組んでいると思います。それはどの奉仕部門についても当てはまり、26年間会員のクラブ

の先輩方から受け継がれています。  
財団・米山・ポリオ・ボランティア活動・他のクラブとの交流事業  
青少年育成事業      ロータリアンとして恥じる事のない活動を、クラブ全体で意見を出し合いながら協力しあい行ってきた。

青少年育成事業については、釧路子供遊学館をはじめ、釧路高専、釧路将棋連盟のスポンサークラブとして、2年前から釧路ベイロータリークラブ杯を実施し、育成事業として活動しています。釧路ベイクラブは地区では若いクラブです。そのクラブでガバナーを二人輩出する、出来るという事は、2500地区全体の中で、ベイが積極的にロータリーを学び、行動をし、会員皆様の協力した証です。

以上です。それではこれからこの報告を参考にして、各テーブル毎に話し合ってください、最後に簡単に発表して頂きます。

各テーブルの発表を千葉会員、森会員、沢田会員が行いました。

これで今回のクラブフォーラム2を終了致します。ご協力有難うございました。



**<2500地区でロータリー【最近の活動から】  
財団補助金管理セミナー開催>**

11月27日(日)、2500地区にて2023-2024年度のためのロータリー財団補助金管理セミナーが旭川の地で開催されました。次年度の地区補助金の活用に向けたセミナーで、約100名のロータリアンが参加しておりました。このセミナーは、次年度の地区補助金申請に向けた重要なセミナーです。当クラブからは千葉幹事、池田会員、森会員が参加しました。





### 【バイククラブ会員よりII】

楽しみが増えた 池田 圭樹 会員  
～永ちゃん カッケ～！ の巻

なんと！ わたくし 今まで聴いた事がない 私の音楽のジャンルではないアーティストのライブに行くことになりました！！  
それも チケットが！2枚 \(\pro\)\(\pro\)/ 迷いなく 大好きな先輩と 行ってきました！！



ヨ！ 永ちゃん  
いつもの様に 安全運転で 11:30 到着  
札幌と言え

天丼そばセットを**完食**

12:30 分頃 札幌きたえーる 到着 ま  
だ人はまばら

これから集まるんだなーと思いきや！  
スゲー行列

なにに  
並んでる  
の！！  
流 石  
矢沢グッ  
ズ買う人  
の行列



コロナ 第8派 関係ございません

矢沢 コロナに 勝ちます！ (\`・▽・´)/  
ヨロシク

先輩と約 一時間 並び 矢沢グッズゲ  
ット



やー いろいろな人がいました。  
なりきり矢沢 白いスーツ 緑のスーツ  
皆さん矢沢  
午後 3:30～入場 何年ぶりのコンサ  
ート 凄い数の 音響:照明 良いな～ステ  
ージの大型スクリ  
ーン 欲しい！  
ロータリーで使いた  
い～など考えなが  
ら  
午後 5:00 開演  
お～ という歓声 会場みんなで拍手



～観客席のウエーブ～

矢沢が入場！カッコイイ！上下黒い  
革ジャン サングラス！！

ドッ バーっと！！コンサートスタート  
(矢沢) 皆さん！今日は(´▽´)ノヨロ

シク オ～ オ～

20曲くらい聞きましたが 聴いた事ある曲  
が4曲！(´艸´)

アンコール曲 初矢沢のタオル投げ 3  
回くらい間違えたけど

楽しかった～

( 次の日 足が痛い 力入り過ぎた・・・)

つぎは 雅樹さんも含め 3人で！ 行き  
たいと思います！



〔例会風景〕



## 釧路ベイロータリークラブ会報



### 【後藤委員長 出席報告】



|        |           |         |             |       |
|--------|-----------|---------|-------------|-------|
| 在籍会員数  | 21名       | 賜暇 / 免除 | 欠席 / メイクアップ | 出席率   |
| 今週の出席率 | 出席<br>15名 | 名 / 2名  | 4名 / 名      | 78.9% |
| 日修正出席率 | 名         | 名 / 名   | 名 / 名       | %     |

委員長 横山 豊 : yokoyama\_jiritsu@email.plala.or.jp

クラブ事務所

副委員長 伊藤 広樹 : landito@peace.ocn.ne.jp

釧路市幸町14丁目1-1 ノースコートサンスイ2F

委員 森 圭一郎 : fujitokenkogyo@purple.plala.or.jp

TEL : (0154) 23-6175 FAX : (0154) 23-6213

委員 後藤 義信 : yoshinob510@outlook.com

URL : //www.rc-kushiro.jp/bay/